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DEO GRATIAS

Hoy, contemplamos los efectos
saludables de la presencia de Jesús y
de María, su Madre, en el corazón de los
acontecimientos humanos, como en el
caso que nos ocupa: «En aquel tiempo,
se celebraron unas bodas en Caná de
Galilea. Estaba allí la madre de Jesús.
También fue invitado Jesús, junto con
sus discípulos» (Jn 2,1-2).
Jesús y María, con una intensidad
diferente, hacen presente a Dios en
cualquier lugar donde estén y, donde
está Dios, allí hay amor, gracia y
milagro. Dios es el bien, la verdad, la
belleza, la abundancia. Cuando el sol
despliega sus rayos en el horizonte, la
tierra se ilumina y recibe calor, y toda
vida trabaja para producir su fruto.
Cuando dejamos que Dios se acerque,
el bien, la paz y la felicidad crecen
sensiblemente en los corazones, quizás
fríos o dormidos hasta entonces.
La mediación que Dios ha escogido
para hacerse presente entre los
hombres y comunicarse
profundamente con ellos, es
Jesucristo.... 

En aquel tiempo, se celebraba una boda en Caná de Galilea
y estaba allí la madre de Jesús. Fue invitado también a la
boda Jesús con sus discípulos. Y, como faltara vino, porque
se había acabado el vino de la boda, le dice a Jesús su
madre: «No tienen vino». Jesús le responde: «¿Qué tengo
yo contigo, mujer? Todavía no ha llegado mi hora». Dice su
madre a los sirvientes: «Haced lo que Él os diga».
Había allí seis tinajas de piedra, puestas para las
purificaciones de los judíos, de dos o tres medidas cada
una. Les dice Jesús: «Llenad las tinajas de agua». Y las
llenaron hasta arriba. «Sacadlo ahora, les dice, y llevadlo al
maestresala». Ellos lo llevaron. Cuando el maestresala
probó el agua convertida en vino, como ignoraba de dónde
era (los sirvientes, los que habían sacado el agua, sí que lo
sabían), llama el maestresala al novio y le dice: «Todos
sirven primero el vino bueno y cuando ya están bebidos, el
inferior. Pero tú has guardado el vino bueno hasta ahora».
Así, en Caná de Galilea, dio Jesús comienzo a sus señales.
Y manifestó su gloria, y creyeron en Él sus discípulos.
Después bajó a Cafarnaúm con su madre y sus hermanos y
sus discípulos, pero no se quedaron allí muchos días.

PALABRA DE VIDA ETERNA (JN 2,1-12)
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COMENTARIO
EVANGÉLICO

«El corazón de María, que no puede menos de compadecer a los desgraciados
(…), la impulsó a encargarse por sí misma del oficio de intercesora y pedir 

al Hijo el milagro. Si esta buena Señora obró así sin que se lo pidieran, 
¿qué hubiera sido si le rogaran?»

(San Alfonso María de Ligorio)LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)

por mossèn Enric Prat i Jordana
FUENTE: Evangeli.net
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                -Viene de la portada-
...La obra de Dios llega al corazón del
mundo por la humanidad de
Jesucristo y, secundariamente, por la
presencia de María. Poco sabían los
novios de Caná a quién habían
invitado a su boda. La invitación
respondía probablemente a algún
vínculo de amistad o parentesco. En
aquellos momentos, Jesús todavía no
había hecho ningún milagro y la
importancia de su persona era
desconocida.
Él aceptó la invitación porque está a
favor de las relaciones humanas
principales y sinceras, y se sintió
atraído por la honestidad y buena
disposición de aquella familia. Así,
Jesús hizo presente a Dios en aquella
celebración familiar. Allí, «en Caná de
Galilea, dio Jesús comienzo a sus
señales» (Jn 2,11) prodigiosas y allí el
Mesías «abrió el corazón de los
discípulos a la fe gracias a la
intervención de María, la primera
creyente» (San Juan Pablo II).
Aproximémonos también nosotros a
la humanidad de Jesús, tratando de
conocer y amar más y de manera
progresiva su trayectoria humana,
escuchando su palabra, creciendo en
fe y confianza, hasta ver en Él el
rostro del Padre.

FUENTE:  evangeli.net 
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-3 al 6 de febrero:
ROMA JUBILAR
    *Completa*

-22 al 27 de mayo:
PEREGRINACIÓN
MARIANA a
Navarra y País
Vasco francés.

-1 al 8 de julio:
VIAJE CULTURAL
a Eslovenia y
península de
Ístria.

-11 al 13 de marzo:
ROMA JUBILAR
  

Domingo, 19  de enero: FIESTA DE NTRA. SRA. DE ALTAGRACIA, 
       Patrona de la República Dominicana. Santa Misa a las 11:00 h. 

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES            

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA:  ES49 2100 1183 3402 0003 9209  GRACIAS

Cáritas parroquial realizó un reparto
de mantas entre las personas que
duermen en la calle, en una noche
tan gélida como la del martes
pasado. Esperemos que sean de
ayuda para poder hacer frente al frío.

Más información:
931226700  RtCultural
info@rtcultural.com
www.rtcultural.com

SPES NON CONFUNDIT (Fragmento) -  Papa Francisco
Debemos mantener encendida la llama de la esperanza que nos ha sido dada, y hacer todo lo
posible para que cada uno recupere la fuerza y la certeza de mirar al futuro con mente abierta,
corazón confiado y amplitud de miras. El próximo Jubileo puede ayudar mucho a restablecer un
clima de esperanza y confianza, como signo de un nuevo renacimiento que todos percibimos
como urgente. Por esa razón elegí el lema Peregrinos de la Esperanza. Todo esto será posible si
somos capaces de recuperar el sentido de la fraternidad universal, si no cerramos los ojos ante la
tragedia de la pobreza galopante que impide a millones de hombres, mujeres, jóvenes y niños
vivir de manera humanamente digna. Pienso especialmente en los numerosos refugiados que se
ven obligados a abandonar sus tierras. Ojalá que las voces de los pobres sean escuchadas en este
tiempo de preparación al Jubileo que, según el mandato bíblico, devuelve a cada uno el acceso a
los frutos de la tierra: «podrán comer todo lo que la tierra produzca durante su descanso, tú, tu
esclavo, tu esclava y tu jornalero, así como el huésped que resida contigo; y también el ganado y
los animales que estén en la tierra, podrán comer todos sus productos» (Lv 25,6-7).

El 15 de enero, el Sr. Ramon
Espadaler, consejero de Justicia y
Calidad Democrática de la
Generalitat de Catalunya, y la Sra.
Elena Pérez, secretaria de Medidas
penales, reinserción y atención a la
víctima, han abierto las puertas  de
su despacho al presidente y directora
de la Fundación  Obra Mercedaria.  
Fue una reunión muy cercana donde
ambos se han ofrecido para
encontrar vías de colaboración.

ORACIÓN A JESÚS 
EN LAS BODAS DE CANÁ

Señor Jesús, 
Tú te manifestaste, 

te diste a conocer 
en Caná, en esa boda 
donde faltó el vino. 

Fue tu madre, la Virgen María 
la que te pidió que actuaras 

que ayudaras 
a esos esposos necesitados. 

Señor, ahora nosotros vamos 
a reflexionar ese pasaje, 
queremos profundizar 

en el mensaje de tu primer milagro. 
Te pedimos que nos ayudes, 

que nos envíes tu Espíritu Santo 
para que nos inspire y revele tu Palabra. 

Danos Señor tu Espíritu Santo 
para que te conozcamos más 

y te sigamos siempre. 
Que tu Madre 

interceda por nosotros 
Que así sea.


